



# 久保雅司

発行所：久保雅司後援会連合会 責任者：伊豆 望

## = 新年のご挨拶 =

謹んで新春のお喜びを申し上げます。

平素より皆さまの心温まるご支援・ご協力を賜り、充実した議会活動・地域活動を続けられることに対しまして、心より厚くお礼申し上げます。

昨年は、北海道新幹線の札幌までの認可・着工や北海道フード・コンプレックス国際戦略総合特区の指定および特区制度の優遇措置（研究費助成・施設整備への税制支援）また、国際空港路線の開設、iPS細胞による再生医療の研究をされた山中伸弥京都大学教授がノーベル医学・生理学賞を受賞されるなど未来に明るい希望を抱かせてくださいました。

しかし、道内経済は長引く円高とデフレ脱却から抜け出せず、早急に雇用や所得拡大を強力に進める必要があります。そのためには、道民生活や産業経済活動に欠かせない電力の安全・安定供給が不可欠であります。現在停止中の原子力発電所の再稼動時期が見通せない中、今冬は大変厳しい需給状況でありますので、省エネ・節電のご協力をお願いいたします。

最後に皆さまのご多幸とご健勝を心より祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。

### ● 節電のお願い

厳冬期を迎える、全ての発電設備がフル稼働に近い状態で運転しております。万一の大規模な発電トラブルなどによる需給ひっ迫のリスクに対応できるよう多重的な対策が取られていますが、家庭や企業における節電をお願い致します。

#### <節電期間・時間帯>

- ◆ 平成25年1月7日から3月1日までの平日8時から21時まで
- ◆ 平成25年3月4日から3月8日までの 16時から21時まで

### ● 主な議会活動（詳細はオフィシャルウェブサイトをご覧ください。）

#### ○ 平成24年 第2回北海道議会定例会の開催

第2回北海道議会定例会は6月19日～7月6日まで開催されました。

#### = 本会議場で初めてノーネクタイ =

本会議場内は、クールビスの対象外でした。電力不足の懸念があり、「ノーネクタイ」を解禁する節電対策をしました。ただし、議員バッヂを付けた上着の着用は義務づけられました。

#### ○ 平成24年 第3回北海道議会定例会の開催

北海道議会第3回定例会は、9月11日から10月5日まで開催されました。

今定例会の議題は平成24年度の道補正予算、および「大間原発の建設再開に抗議し、説明責任を果たすよう求める決議」、「北海道における今冬の電力需給に関する意見書」等についてです。

なお、「大間原発の建設再開に抗議し、説明責任を果たすよう求める決議」については、日本のエネルギーを考えたときこの決議には賛成できず、採決の時、退席いたしました。

#### ○ 平成24年度 北海道議会経済委員会の道内調査

平成24年11月20日～22日まで、釧路総合振興局管内および根室振興局管内において、商工労働観光事情調査を実施いたしました。

11月21日には、根室商工会議所青年部、根室青年会議所からの出席者と、道議会経済委員会（久保雅司委員長）として意見交換会を道立北方四島センターにおいて開催されました。地元の出席者からは、商業や水産・観光業等が抱える課題や現状が報告され、そのうえで「もっと観光に予算配分を増やして」「地元商店街の発展に手を貸して」「漁業の将来を守るためにも、全ての魚種に漁獲可能量に上限を設けて」等の要望を受け、経済委員長の久保議員より「北海道の発展に繋げるため、誠意を持って対応したい。今後もこうした声を上げ続けてほしい。」と応じました。



## 第25回 「栄地区少年野球交流大会」 ～ 優勝 大栄クーガーズ～

第25回を迎えた「栄地区少年野球交流大会」の開会式は、6月20日に東区少年野球場において開催されました。

開会式では、主催者を代表して栄北ナインスターズの平本 章 様より挨拶をいただき、大会長の久保雅司北海道議会議員からは、「練習の成果を十分發揮し、チーム一丸となって怪我のないよう、優勝を目指して頑張って下さい。」との激励の挨拶。来賓として東区少年野球連盟顧問の黒田 紀夫 様の挨拶をいただいた後、選手を代表して北栄Sアンビシヤスの西村 怜真 選手から、力強い選手宣誓が行われました。

今大会から、丘珠オニオングと鉄東すずかけファイターズの2チームが新たに参加し、19チームによる熱戦が繰り広げられました。

7月14日には、「東雲ファイターズ」対「北光ジュニアファイターズ」と「鉄東スワローズ」対「大栄クーガーズ」による準決勝が行われ、勝ち進んだ「東雲ファイターズ」と「大栄クーガーズ」の2チームによる決勝戦となりました。

決勝戦は8月11日に開催され、両チームともに最後まで全力で戦い、白熱した試合を制した「大栄クーガーズ」が優勝を飾りました。

大会開催にあたりご協力をいただきました皆さんに感謝とお礼を申し上げます。

## 第6回みやび杯パークゴルフ大会開催

平成24年9月23日（日）江別市の角山パークゴルフ場において総勢160名の皆さんにご参加していただき開催いたしました。

参加された皆さんと大会関係者に心より感謝申し上げます。

当日は天候にも恵まれ、熱いプレーが展開されました。閉会式は爽やかな秋晴れの中、男性の部では福岡秀也さんが、女性の部においては新飯田幸子さんが優勝し、男女共にハイレベルな大会となりました。

久保議員は、皆さんと爽やかな汗を流して交流を深めさせて頂きました。

本年は、9月の第4日曜日（9月22日）に開催します。今後もみやび杯パークゴルフを継続して行きますので、多数の皆さんのご参加をお待ちしております。

男性の部優勝 福岡英也さんと久保道議



女性の部優勝 新飯田幸子さんと久保道議



久保雅司オフィシャルウェブサイトURL

<http://www.kubo-masashi.jp>

本誌に掲載されていない議会活動・各種調査活動・  
地域活動をはじめ、道政ニュースのバックナンバーは、  
久保雅司のオフィシャルウェブサイトをご覧ください。

携帯サイトQRコード



久保雅司後援会連合会事務所

〒007-0809  
札幌市東区東苗穂9条2丁目17-37 昭輝ビル1F  
電話: 011-688-7113  
FAX: 011-688-7114

北海道議会 民主党・道民連合議員会

〒060-0002  
札幌市中央区北2条西6丁目 北海道議会内  
電話: 011-231-4111 (内線23-141)  
FAX: 011-232-1847